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・入試対策テストなどに関して
・駐輪場に関してのお願い
・二学期中間テスト対策

・その他

駐輪場に関してのお願い

入試対策テストなどに関して

来年の受験は試験範囲が大きく削減されるこ
とから、今まで使っていた模擬テストが使えな
くなることを予想していましたが、教材会社か
ら削減範囲に合わせての入試対策模擬テストを
作成するとの連絡が来ました。
よって入試対策テストに関しては例年通り、

塾で購入させていただきます。つきましては受
験生について10月月謝に入試対策テスト費（税
込み3300円）が合算されますのでご了承くださ
い。
一方で埼玉県の公立入試の過去問ですが、例

年ご家庭にて購入をお願いしておりますが、過
去問と来年の試験範囲が大きくずれてしまいま
す。したがって今年の受験生については、埼玉
県の公立入試校の過去問の購入の判断に関して
は各自お任せいたします。塾で一斉に使うこと
はございません。

★駐輪場の利用について、アパート住民の方より注意が来ております。
山口学習塾の生徒さんが使用できる場所は下記の➀、②、③の部分にな
ります。『契約者専用』の部分に自転車を止めることはできません。

★城南中、福原中の3年生は③の場所に自転車を止めてください。

★自転車は奥からつめて止めてください。手前に止めてしまうと後から
来る生徒が自転車を止められなくなってしまいます。

★気持ちよく勉強をするためにも、皆さんの協力をお願いいたします！



二学期中間テスト対策 強烈な目標がないと…

毎年この時期になると恒例のようにランニングの話をしてしまいます。
が、今年は少し事情が違います。毎年参加している小江戸川越マラソン
ですが、今年の中止がすでに決まっています。
11月後半の大会での90分切りを目指して、毎年9月は200㎞以上、近年
は加齢の衰えを考慮して250㎞以上走り込んできたのですが、さすがに今
年はその気が起きません。
ただ、自分の歳を考えると、今年まるまるトレーニングをサボってし
まったら、いざ来年、大会に出るという段階になって果たして90分を切
るような走力が戻るのだろうか？という不安を抱えております。
そこで、今年も9月から「来年の大会で90分切を目指せる体はとりあえ
ず作っておこう。」という、なんとも曖昧な目標のもと、9月1日から一
応のトレーニングは始めました。
しかし、例年に比べると全く熱が入りません。毎年、9月の最初は芝生
の上を毎日10㎞から15㎞くらい走り、足を作るトレーニングから始めま
す。時間がかかりますので、朝の5時台には起きて家を出るわけですが、
今年は面倒くさいという気持ちが勝り、起きるのは朝6時半、走る距離も
せいぜい5㎞程度、さらに毎日ではなく1日おきに…という日々が続いてい
ます。9月の走行距離は例年に比べると3分の1未満になることでしょう。
やはり自分自身を追い込む、自分自身を大きく飛躍させるための強烈
な努力というのは、強烈な目標がないと難しいものなんだな、と思いま
す。
おそらくですが、ハーフマラソンで90分を切るということは、私より
も一回り以上若い大学生たちでもかなり難しいことだと思います。運動
部でも入ってない限り、20前後の若者でも相当のトレーニングを積まな
いと達成できない記録だと思うのです。
それを私のような中年が達成するには、本当に無理に無理を重ねない
となかなか難しい目標なんです。（実際、毎年のように9月初めのトレー
ニング後は血尿が出たりします。）
毎日辛くて辞めたくなるような強烈な努力をしなければならない状況
を作るには、それをやらなければ達成できないような強烈な目標がない
と難しいのかもしれません。
今年の私のような何となくの曖昧な目標だと、やはり努力も中途半端
で大して成長には繋がらないような気がしています。もう少し追い込む
ためにも、もう少し具体的な厳しい目標を立てたいと思います。

9月18日（金）から、二学期中間テスト対策を開始いた
します。いきなりの4連休から始まりますので、学校の
ワークが遅れてしまう生徒が出てくることを心配してい
ます。4連休の間にできる限り、学校のワークを進めて
おいてください。少なくとも、今、学校で習っている内
容までの範囲は、五教科全て終わらせておいて欲しいと
願います。
※テスト対策期間は全中学生が集まりますので、塾だよ
りの表の『駐輪場に関してのお願い』をよく読んで、駐
輪の際はご協力いただければと思います。

満席につき、中学生の募集を停止
しています。

現在、中学生の全学年において満席につき、募集を停
止しております。キャンセル待ちの方も数名いらっしゃ
る状態となっております。
塾としても何とか席を確保していきたいと考え、新た

な教室、新たなスタッフの獲得に動いているところでは
ありますが、募集再開の見通しは立っておりません。
キャンセル待ちの方にはしばらくお待ちいただくこと

になり、大変申し訳なく感じております。

なお、小学生に関しては募集を続けておりますので、
ご検討の方はお問い合わせお待ちしております。


